

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

**日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！**

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

「漫然と運転していた」

夜10時 交差点付近 横断中の高齢女性

軽乗用車にはねられ重傷 意識不明で搬送

- ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/5/26(日)

24日午後10時20分ごろ、沖縄県の県道の交差点付近を横断していた女性(89)が、走行中の軽自動車にはねられ、骨盤骨折などのけがを負い、意識不明の状態です。警察は軽乗用車を運転していた男性(66)を現行犯逮捕した。警察によると、容疑者は「漫然と運転していた」との旨の話をしているという。

旭川 両方向に点滅式の信号機がある交差点付近

車どうしが衝突し、2人が病院搬送

フロント部分がつぶれた車や折れた信号の柱

◇点滅信号◇

◇赤点滅は・・・確実な「一時停止」、左右の安全確認◇

◇黄色点滅は・・・「相手は止まらないかもしれない」、『徐行』しましょう◇

◇黄色点滅は・・・「歩行者が渡って来るかもしれない」、『徐行』しましょう◇

2024/5/26(日)

26日午前10時すぎ、旭川市西神楽の市道で車どうしが衝突し、双方の運転手が病院に運ばれました。根元から折れた信号の柱のそばに、フロント部分がつぶれた車…。もう1台の車は近くで横転しています。現場は、両方向に点滅式の信号がある交差点付近で、警察が事故当時の詳しい状況を調べています。

マイクロバスが、ガードレールを突き破り

河川敷に転落

高校の野球部で、他校での試合をした帰り 運転手と高校生12人が軽傷

◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2024/5/26(日)

26日午前11時55分ごろ、茨城県を流れる川沿いの直線の県道で、マイクロバスが進行方向左側のガードレールを突き破り、河川敷に転落した。警察によると、バスには運転手(28)のほか、高校生19人が乗っており、運転手と高校生12人が軽傷を負ったという。県内の高校の野球部で、他校での試合をした帰りだったという。